



#POLÍTICA CONFIDENCIAL

• **Malú Mícher Camarena**, senadora de la República por Guanajuato, dice sí al Pride, la morenista y presidenta de la Comisión para la Igualdad de Género, se sumará a la Marcha del Orgullo del próximo 28 de junio... y no irá sola. Todo surgió tras la invitación de su compañera de bancada, Alejandra Arias, quien propuso que, por primera vez, la Cámara alta tenga su propio contingente en la marcha. Ahora falta ver si más legisladores se animan a sacar las banderas del clóset... aunque sea por un día.

• **Claudia Curiel**, secretaria de Cultura, suena fuerte para viajar a Oviedo en octubre y recibir el Premio Princesa de Asturias de la Concordia que fue otorgado al Museo de Antropología. Pero el premio llega con toda una tensión diplomática que no se disimula: a pesar del galardón, ni la Casa Real ni el Gobierno español han respondido a la solicitud de perdón histórico que lanzó AMLO y que también retomó Claudia Sheinbaum. Con ese escenario de gala en el Teatro Campoamor, la pregunta es inevitable: ¿aprovecharán el reflector para soltar un discurso con filo ante los mismísimos Borbones? ¿Será Curiel quien tome el micrófono o la presidenta misma se anima a dar el codazo diplomático en vivo y en directo? Lo que es un hecho: ese viaje podría convertirse en una escena de alto voltaje político-cultural.

• **Pablo Gordillo**, secretario del Bienestar de Guerrero, tiró la casa por la ventana con una boda de lujo en Morelos. ¿El detalle? Su sueldo neto es de 67 mil pesos... pero el fiestón, con DJ, capilla de cuento y decoración de revista, costó más de un millón. ¿De dónde salió tanto “bienestar”?

Esta columna compila datos recabados por especialistas externos a este diario. La opinión vertida en este texto no es propia de *Publmetro*.

